
 

 

 

ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ATLETAS  

DO  COMITÊ OLÍMPICO DO BRASIL  

REALIZADA NO DIA 29 DE JUNHO DE 2021 

 

Ata da Reunião da Comissão de Atletas do Comitê Olímpico do Brasil lavrada em forma de 

sumário. 

 

1. DATA, HORA E LOCAL: No dia 29 de junho de 2021, às 14:00h, em primeira e única 

convocação, em formato telepresencial (videoconferência) através de ferramenta digital, com 

link de acesso disponibilizado a todos os membros 

 

2. CONVOCAÇÃO E PRESENÇA: Convocação da reunião efetivada mediante comunicação 

escrita, por correio eletrônico, no dia 24 de junho de 2021. 

 

 

a. Membros Presentes: 

1 - Adriana Aparecida da Silva  

2 - Arthur Nabarrete Zanetti 

3 - Beatriz Futuro Mühlbauer 

4 - Clodoaldo Lopes do Carmo 

5 - Diogo André Silvestre da Silva 

6 - Edson Luques Bindilatti 

7 - Eduarda Amorim Taleska 

8 - Emerson Duarte 

9 - Fabiano Peçanha 

10 - Fernanda Nunes Leal Ferreira 

11 - Francisco Carlos Barretto Junior 

12 - Gustavo de Freitas Guimarães 

13 - Iziane Castro Marques 

14 -  Jaqueline Mourão 

15 - Jefferson Dias Sabino 

16 - Juan Gonçalves Nogueira 

17 - Poliana Okimoto Cintra 

18 - Yane Márcia Campos Da Fonseca Marques 

 

3. MESA 

A presidente Yane Marques e o vice-presidente Fabiano Peçanha. 

 

4. ORDEM DO DIA 

a. Cartilha para as Comissões de Atletas das Confederações 

b. Projeto para Solidariedade Olímpica Internacional 

c. Assuntos Gerais 

 

5. Discussão da Ordem do Dia: 

a. A Presidente da CACOB, Yane Marques, declarou aberta a sessão da reunião da Comissão 

e deu as boas-vindas, agradecendo a presença de todos. 

 

b. Por se tratar de formato telepresencial (videoconferência) a lista de presença foi aferida pelo 

1º secretário, Emerson Duarte, da seguinte forma: foram solicitados aos membros da Comissão 



 

 

 

de Atletas que respondessem“ presente” no chat da plataforma. Após tal procedimento, foram 

constatados 18 (dezoito) presentes. 

 

c. Ato contínuo, iniciou-se o debate sobre a criação de uma cartilha de orientação às comissões 

de atletas das confederações. 

 

- Foram debatidas sugestões para a confecção de uma cartilha para orientação às comissões 

de atletas das confederações filiadas ao COB. 

- A atleta Jaqueline Mourão fez uma apresentação sobre os resultados colhidos através do 

questionário online disponibilizado a todas às comissões de atletas das confederações filiadas 

ao COB.Foram debatidas sugestões para a confecção de uma cartilha para orientação às 

comissões de atletas das confederações filiadas ao COB. 

- Um grupo de trabalho será criado para a elaboração desse documento. 

 

d. Na segunda parte da reunião, foi discutido sobre algumas propostas de projeto da CACOB 

para a Solidariedade Olímpica Internacional (SOI). 

- Algumas sugestões de projetos foram apresentadas, entre elas, a proposta de contratação de 

uma assessoria jurídica por um prazo determinado para que sirva às necessidades tanto da 

CACOB quanto das demais comissões. 

- Um outro grupo será criado para analisar a viabilidade das propostas. 

 

e. Na última parte da reunião, houve um breve debate sobre a mudança na Lei Pelé e foram 

levantadas algumas ideias de proposta. 

 

f. Sem mais assuntos a serem tratados, a Presidente Yane Marques declarou encerrada a 

presente reunião às 15:10h, determinando que fosse lavrada a presente ata em forma de sumário 

que vai assinada em formato eletrônico por ela e pelo Vice-Presidente da CACOB, Fabiano 

Peçanha. 

 

Rio de Janeiro, 29 de junho de 2021. 

 

 

 

 

 
 

 

Yane Marques 

Presidente da CACOB 

           assinatura eletrônica 

 

Fabiano Peçanha 

 Vice-Presidente da CACOB 

   assinatura eletrônica 


